



Ulrike Lichtenegger, Hans Arsenovic, Bernadette Arnoldner, Peter McDonald, Gernot Blümel und Ernst Nevrivy (v.l.). Foto: Sportunion Wien

Sportunion Wien hat das Jahr 2018 angepfeifen

(red). Gefeierte wurde der Jahresauftakt stilgerecht im Sektor D des Ernst-Happel-Stadions. Die rund 200 Gäste aus Politik, Wirtschaft und natürlich Sportgenossen einen gemütlichen Abend mit spannenden Darbietungen von den Mädchen der Sportakrobatik. Sportunion-

Wien-Präsident Peter McDonald dankte allen ehrenamtlichen Funktionären für mehr als eine Million geleistete Arbeitsstunden für den Sport in Wien. „Gemeinsam wollen wir dem Sport in unserer Stadt den Stellenwert geben, der er verdient“, so der Präsident.

Radiotest: Radio Arabella ist Wiens Lieblingssender

(red). Mit neun Prozent Marktanteil (Montag bis Sonntag) in der Zielgruppe 35+ liegt Radio Arabella deutlich vor 88.6 (drei Prozent). Energy und Superfly kommen auf zwei Prozent, Oe24 auf ein Prozent in Wien. Auch in der heiß umkämpften Zielgruppe der 14- bis 49-Jährigen liegt Radio Arabella mit fünf Prozent auf Augenhöhe

mit den privaten Mitbewerbern am Wiener Radiomarkt. Das Erfolgsgeheimnis des Wiener Senders? „Hinter Radio Arabella steckt mehr als nur ein Radiosender. Wir bringen unsere Hörerinnen und Hörer zum Lachen, Staunen, Träumen und wir sind mit vollem Einsatz und Begeisterung am Werk“, so Geschäftsführer Wolfgang Struber.



Das Team von Radio Arabella freut sich über die Ergebnisse des Radiotests. Foto: Arabella

EUROPÄISCHE UNION

IN WIEN INVESTIERT DIE EUROPÄISCHE UNION FÜR INNOVATIONEN IN DER KREBSFORSCHUNG

Um die Entwicklung neuer Krebstherapien zu unterstützen, hat die EU ein Darlehen von 25 Millionen Euro an das Wiener Biotech-Unternehmen Apeiron Biologics vergeben. Dadurch kann die Forschung ausgeweitet und mit deren Ergebnissen das Leben vieler Menschen verbessert werden.

Weitere Infos unter www.europa.eu/investeu

INNOVATION BEGINNT HIER.

#investEU

Alles Walzer, bitte sehr

Mysteriös, mondän und knackfrisch: So facettenreich ist die Wiener Ballsaison heuer.

(ah). Vom exklusiven Privat-Shopping bis zur Styling-Frage: Wir haben sechs Tipps für die Wiener Ballsaison. So rutschen Sie auf dem glatten Tanzparkett mit Sicherheit nicht aus!

Die goldenen Zwanziger:

Wer ist die Schönste im ganzen Land? Die glamouröseste Maske wird bei der Rudolfina-Redoute am 12. Februar in der Hofburg gekürt. Für die Masken-Wahl bewerben kann man sich unter www.facebook.com/rudolfina.redoute



Foto: Lepst

Alles für den Gentleman:

Hier bekommt jeder den feinsten Schliff: Sturm Herrenausstatter hat eine neue Dependance in der Bösendorferstraße 7 (1. Bezirk) eröffnet. Chefin Franziska Sturm gibt gerne Tipps – nicht nur für die Ballsaison, sondern auch für alle anderen festlichen Anlässe. Privatsphäre ist dabei garantiert: Der Salon öffnet seine Pforten nur gegen Terminvereinbarung: 01/503 15 89.



Foto: www.stefanjosham.com



Foto: Wr. Kaffeehausbesitzer

Unvergessliches Vergnügen:

Ball-Flair für zu Hause? Das Motto des Kaffeesiederballs „Café Modern: gestern – heute – morgen“ wurde als Herrenspende auf CD gepresst. „Heute Nacht oder nie“ lädt zum Streifzug durch Standard- und lateinamerikanische Tänze mit dem Ballorchester Divertimento Viennese ein. Infos: www.divertimentoviennese.at



Foto: Hammerschmid/KEHA Photo

Die schönsten Roben:

Die Frage aller Fragen: Welches Kleid soll's für den großen Auftritt sein? Spätentschlossene finden im Pop-up-Store in der Boutique Runway in der Kirchengasse 48 (7. Bezirk) das perfekte Outfit. Noch bis Mittwoch, 28. Februar, gibt es dort traumhafte Roben, einzigartigen Schmuck und schicke Accessoires. Geöffnet: Di. bis Fr. 11–12.30 und 13–18.30 Uhr, Sa. 11–12.30 und 13–18 Uhr. Infos: www.runwayvienna.at

Knackiges für zwischendurch: Auf die Größe kommt's manchmal doch an: Von den extralangen Sacherwürsteln verkauft Trüffel während der Ballsaison zehn Tonnen. Stärken kann man sich damit auf allen 20 Bällen in der Hofburg und natürlich am Opernball. Mahlzeit!



Foto: Michael Lehner

Stecken, legen, toupieren

Ob klassische Hochstecken oder divenhafte Pracht: Nicht jeder stellt jede Ballfrisur. Worauf kommt, weiß Patrick Esterdorfer vom noblen Salon PR im Palais Esterházy (Wallnerstraße 4). Oben für den großen Auftritt muss zum Stil des Abends passen. Und: Bitte typisch bleiben! Frauen, die so mer einen weichen Style sollten nicht plötzlich haft versuchen, einen neuen Look zu kreieren. Trend liegen heuer über die Stylings der Stars geflochtene Frisuren, große Locken à la Marilyn Monroe. Infos: hairpr.at

Vacu Wrap by BEAU WELL DREAMS BEAUTY & HEALTH

Weg mit dem Weihnachtsspeck

Bis zu 5cm weniger Umfang pro Behandlung mit der neuen VACU WRAP Schlankeithherapie!

- Durchblutungsfördernd
- Fettverbrennung
- Umfangverlust
- Gewebestraffung
- Entschlackung
- Krampfadern
- Lymphdrainage
- Cellulite

3, Landstraßer Hauptstraße 71
Tel.: 0699/1717 1030
www.beau-well-dreams.at

GUTSCHEN 1x VACU WRAP GRATIS